

Zweifel gegen die Ohnmacht

12.11.2021

Manchmal, Gott, zweifle ich.
An mir selbst
oder auch an Dir.
Das kenne ich.
Das kann ein sehr heilsamer Zweifel sein.

Doch es gibt auch diesen anderen Zweifel,
mir fällt kein besseres Wort dafür ein,
wenn es um meine Mitmenschen geht.
Speziell um die,
für die andere Menschen offenbar keine Mitmenschen sind,
sondern Manövriermasse,
Spielball,
Druckmittel,
Instrument,
Fallnummer,
was auch immer...
... nur kein Mensch.
Mitmensch.
Nächste oder Nächster.

Lass mich, Gott,
meinen Glauben nicht verlieren
an den Menschen in jedem Mitmenschen.
Lass mich die Hoffnung nicht verlieren,
dass Menschen sich verändern können
und mit ihnen auch ganze Ohnmachtssysteme.
Lass mich die Liebe nicht verlieren
gegen alle Zweifel.
Amen!

Simon Froben
Ev.-ref. Kirchengemeinde Bayreuth
www.reformiert-bayreuth.de
bayreuth@reformiert.de